

MELILLA

Samper imparte una conferencia sobre la importancia del Parlamento Europeo

SUR | MELILLA

Proyecto Melilla organiza hoy, a las 13.00 horas y en el Aula de Grados de la Universidad de Granada, una conferencia que, titulada '¿Y a mí que me importa el Parlamento Europeo?', será impartida por Ignacio Samper, director de la Oficina del Parlamento Europeo en España. Según se explica en una nota remitida a los medios de comunicación, el objetivo de esta conferencia es acercar esta institución a los ciudadanos y resaltar la importancia que tiene, «ya que juega un papel activo en la preparación de una legislación que afecta a la vida diaria de los ciudadanos». Ignacio Samper tiene una dilatada trayectoria en instituciones europeas y amplio conocimiento en el funcionamiento del Parlamento Europeo, ya que parte de su vida profesional la ha dedicado a la dirección de esta institución, además de detentar cargos de similar importancia.

Este acto ha sido organizado por el Centro de Información Europa Direct de Melilla en el marco de las actividades previstas de cara a las elecciones al Parlamento Europeo se celebran el próximo 7 de junio.

Europa Direct es una red de información comunitaria, dirigida a ciudadanos y empresas que resuelve sus dudas sobre temas relacionados con la Unión Europea. Esta red de información está formada por más de 400 centros repartidos por todos los países de la Unión Europea y 48 en toda España. En Melilla, el punto de información de Europa Direct es Proyecto Melilla, que se incorporó a este sistema europeo en 2007.